



<p><b>Bon pour un audioguide 1 personne</b></p> <p>Entre 10h00 et 16h00. *Visites jusqu'à 17h00 (18h00 de mi-juillet à fin août)</p> <p>Durée du commentaire : 1 heure</p> <p>Le présent billet est valable un an à compter du : 28.06.2018</p>		
<p><b>5.00 €</b></p> <p>Tarif Plein</p>		
<p>Lucile Jogee</p>		<p>2960-5594-0514-2281-5269-0091</p> <p>14306384-C</p> <p>13083579-D</p>
<p>28.06.2018 23:23</p> <p>ONP-21040099860</p>		

**\*Le théâtre peut être fermé certains jours. Renseignements au 08 92 89 90 90 (0.34 €/min), sur [operadeparis.fr](http://operadeparis.fr) ou [visitepalaisgarnier.fr](http://visitepalaisgarnier.fr).**  
 Les billets SecuTix™ imprimables à domicile sont contrôlés électroniquement à l'entrée du Palais Garnier. Ce billet donne droit à un audioguide seulement pendant la période indiquée sur le billet.  
**La visite de la salle de spectacle peut être restreinte ou rendue impossible pour des raisons techniques ou artistiques.**



**SERVICE D'AUDIOGUIDAGE**

**SUR IPOD, EN 9 LANGUES:** français, anglais, allemand, italien, espagnol, portugais, mandarin, russe, japonais (durée: environ 1h) - Un parcours enrichi d'interviews de spécialistes de l'Opéra et de son histoire; une déambulation libre ou suggérée à travers les espaces du Palais Garnier; un plan interactif pour s'orienter.

**UNE VERSION « PRESTIGE » SUR TABLETTE NUMÉRIQUE, EN DEUX LANGUES:** français, anglais (durée: environ 1h30) - Un parcours enrichi d'interviews de spécialistes de l'Opéra et de son histoire; un plan interactif pour s'orienter; et pour approfondir sa visite: « Derrière le rideau », une découverte didactique du Palais Garnier et une exploration de la salle de spectacle et du plafond de Marc Chagall, du Grand Foyer, de la façade du Palais Garnier; une frise chronologique retraçant l'histoire du Palais Garnier.

**ON IPOD, 9 LANGUAGES AVAILABLE:** French, English, German, Italian, Spanish, Portuguese, Mandarin Chinese, Russian, Japanese (duration: 1 hour approx.) - A visit featuring interviews with specialists on the Opera and its history; go as you like or follow our suggestions as you stroll through the Palais Garnier; an interactive map to get your bearings.

**A « LUXURY » VERSION ON TABLET, TWO LANGUAGES AVAILABLE:** French and English (duration: 90 minutes approx.) - A visit featuring interviews with specialists on the Opera and its history; an interactive map to get your bearings; and to profit even more from your visit: - « Behind the curtain », an educational discovery of the Palais Garnier, exploring the auditorium and Marc Chagall's ceiling, the Grand Foyer and the façade of the Palais Garnier; a chronological guide to the history of the Palais Garnier.